

# *Vicepresidente cubano expresa satisfacción con visita a Angola*

---



Luanda, 17 abr (RHC) El vicepresidente cubano Ricardo Cabrisas expresó este miércoles su satisfacción por la visita de tres días a Angola, poco antes de regresar a su país.

Fue buena, ha fluido, se abre una gran perspectiva, explicó Cabrisas al caracterizar su estadía en la nación africana y añadió que en lo inmediato esperan continuar los trabajos de manera sistemática hasta la visita a La Habana del presidente, Joao Lourenzo, que podría efectuarse en junio venidero.

Cabrisas expresó que están bien identificados los proyectos y los sectores, más de 22, y que todo transcurrió bien.

Su agenda incluyó un encuentro con Lourenzo al margen de su presencia en Angola para la XIV sesión de la Comisión Intergubernamental, que encabezó en su calidad de copresidente conjuntamente con el de la parte angoleña, el ministro de Estado y jefe de la Casa Civil del Presidente de la República, Frederico Cardoso.

Tanto el dirigente cubano como su anfitrión coincidieron en que la reunión en la cancillería angoleña permitió el refuerzo de la colaboración en diversos sectores con la mira colocada en el futuro.

Estas varias jornadas nos demuestran las potencialidades de nuestras naciones para cooperar y apoyarse mutuamente con planes de desarrollo a futuro, bien definidos, pero sorteando un escenario internacional cada vez más complejo y adverso, señaló.

En tanto, Cardoso manifestó que la cita les permitió evaluar el estado de la colaboración, la identificación de las áreas para profundizar el intercambio y las nuevas que pudieran sumarse a la colaboración. (Fuente: [PL](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188647-vicepresidente-cubano-expresa-satisfaccion-con-visita-a-angola>



**Radio Habana Cuba**